

**COMUNICADO DE PRENSA
PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA****Contacto para los medios de comunicación:**

Jennifer Palomino - Oficial de Información Pública, Salud Pública
(805) 981-5383

jennifer.palomino@ventura.org

22 de mayo del 2025

“Stop the Bleed”: La campaña nacional de salud pública urge a los residentes a aprender las habilidades necesarias para salvar vidas

Condado de Ventura, CA – El jueves 22 de mayo se conmemora el Día Nacional de “Stop the Bleed,” una campaña nacional de salud pública diseñada para equipar a los residentes con habilidades para salvar vidas. La Agencia de Servicios Médicos de Emergencia (EMS, por sus siglas en inglés) de Salud Pública del Condado de Ventura se compromete a trabajar con los socios de la comunidad y las partes interesadas para capacitar a la comunidad para responder de manera efectiva a las emergencias que amenazan la vida. La Agencia de EMS ofrece entrenamiento a los empleados del condado y a los miembros de la comunidad en técnicas para salvar vidas en caso de lesiones traumáticas, con el fin de garantizar que tengan las habilidades para actuar rápidamente en situaciones críticas. Además, la agencia ha distribuido estratégicamente kits de control de hemorragias en varios edificios gubernamentales del condado, equipados con torniquetes, vendajes de presión, vendajes traumatológicos de emergencia y gasas para envolver heridas, de modo que las personas puedan actuar de inmediato para salvar vidas.

Este trabajo conjunto y coordinado se inició en colaboración con el Departamento de Bomberos del Condado de Ventura y la Oficina del Alguacil del Condado de Ventura. La Agencia de EMS se asocia con proveedores de transporte, departamentos de bomberos, hospitales de cuidados intensivos y otras partes interesadas de todo el condado para mejorar la preparación ante emergencias y garantizar una respuesta fluida cuando los segundos son cruciales. El Centro Médico del Condado de Ventura, el Centro Médico Regional de Los Robles y los Voluntarios del Cuerpo de Reserva Médica del Condado de Ventura han desempeñado un papel fundamental en la promoción de “Stop the Bleed” en la comunidad. A través de estas colaboraciones, la Agencia de EMS está fortaleciendo la cadena de sobrevivencia para aquellos que se enfrentan a emergencias hemorrágicas potencialmente letales.

Las hemorragias graves son la principal causa de muerte evitable en lesiones traumáticas. Según un [estudio publicado](#) en los Institutos Nacionales de Salud, alrededor del 40% de las muertes relacionadas con un trauma en todo el mundo se deben a hemorragias incontroladas o a sus complicaciones.

“Stop the Bleed” es una de las campañas de salud pública más importantes del país, diseñada para incentivar a la población general un entrenamiento, equiparse y capacitarse para intervenir en una emergencia hemorrágica antes de que llegue el auxilio profesional. El objetivo es salvar vidas enseñando a personas de todo el país cómo detener hemorragias traumáticas. Por muy rápido que llegue el personal de emergencia profesionales, las personas que se encuentran en el lugar de los hechos serán casi siempre las primeras en tener acceso inmediato a una emergencia de hemorrágica. Una persona que está sangrando puede morir por pérdida de sangre en cinco minutos. Por lo tanto, es importante detener la pérdida de sangre rápidamente. Las personas más cercanas a una persona con lesiones potencialmente letales son las más indicadas para prestar los primeros cuidados vitales.

Visite <https://stopthebleedproject.org/> para saber qué pueden hacer los individuos y las organizaciones para participar y obtener información de entrenamientos. El Día Nacional de “Stop the Bleed” cuenta con el apoyo del Departamento de Defensa, el Colegio Americano de Cirujanos, el Departamento de Seguridad Nacional y muchas otras organizaciones de todo el país.

###